

# 文化祭

11月3～4日

78団体総勢約1,050人にも及ぶ文化協会が主体となり開催された文化祭。町民会館大ホールは、歌・舞・演奏と入れ替わり立代わり華やかさ一色に包まれました。また、町体育館では保育園児からシニアの方々まで世代を越えた見事な作品の数々が展示されました。

フリーアナウンサーの高嶋秀武さんを講師に迎え「ゆとり・ユーモア・快適人生」と題した生涯学習フェスティバルでは、得意の軽快なトークが大観衆を笑いに巻き込みました。



芸能発表会プログラム

11月4日(日)	9:00 - 9:20	秋葉組児童合唱団
遠くから来た	9:20 - 9:40	フジユルグループ
太陽が昇るころ	9:40 - 10:00	高松児童
みんなのウラツクワレ	10:00 - 10:30	秋葉組児童合唱団
カラオケ大会	10:30 - 10:45	太正琴のこい
秋葉組児童合唱団	10:45 - 11:05	宇治さくら
DSM (やまぐち)	11:05 - 11:10	高松児童
音楽発表 (おどろ)	11:10 - 11:30	ムサシ音楽クラブ
秋葉組児童合唱団	11:30 - 11:50	おどろ音楽クラブ
ミュージック発表	11:50 - 12:10	秋葉組児童合唱団
秋葉組児童合唱団	12:10 - 12:30	秋葉組児童合唱団
秋葉組児童合唱団	12:30 - 12:50	秋葉組児童合唱団

秋のイベント満載の11月！昨年の産業まつり文化祭としての開催から一転し、それぞれ分かれての開催でしたが、町内外から大勢の来場者で大盛況のうち終了しました。

秋イベント大盛況!!

産業まつりに5万8,000人



小学校6年生を対象に、青少年相談員主催の「少年少女レクリエーション大会」が10月28日、光スポーツ公園で行われました。秋晴れの中、マレットゴルフやドッジボールなどいくつかの軽スポーツを通し、中学校入学前の新しい友だちづくりで楽しいひとときを過ごしました。

少年少女レクリエーション大会

楽しい時間

新しい友だちづくりで

## 音楽にふれながら通う心の交流 小中学校合同音楽祭

町内九つの小中学校が、合併後に音楽を通じて親睦を深めようと「小中学校合同音楽祭」が10月30日、光中学校体育館を会場に行われました。

各校代表の児童生徒約720人の参加に加え、300人もの観客が詰めかけた会場では、美しいハーモニーや趣向をこらした合唱・演奏の数々が披露され、この日のために重ねた練習の成果を思う存分に発揮しました。

閉会式では、平山光中学校長から「一生懸命さは人の心をひきつけ、また感動の渦として伝わってきました。」と、講評をいただきました。

